

« Rythmes et passion » revient pour une 3^e édition!

Val-d'Or, le 28 mai 2019 – Encore cette année, plus de 400 élèves de 5^e année de notre Commission scolaire se réunissent à la Cité de l'Or pour le grand rassemblement musical Rythmes et passion. Parents, partenaires et amis sont aussi invités à assister à cette rencontre amicale et pédagogique qui se tiendra ce mercredi 29 mai, de 13 h 30 à 14 h 30, où le chant et les percussions sont à l'honneur.

Le projet vise à développer l'intérêt pour la musique chez les élèves, en développant de nouvelles pratiques pédagogiques. Pour réaliser ce projet rassembleur, un répertoire commun est travaillé annuellement en classe et un artiste du programme Culture à l'école est invité pour offrir des ateliers et coanimer l'évènement centralisé. Pour 2019, le talentueux Julien Alvarez Thomet, percussionniste multi-instrumentiste, réalise la tournée des écoles du 27 mai au 7 juin 2019.

Le grand rassemblement permettra de mettre en commun six pièces musicales, entre autres les chansons thèmes des Journées de la culture. Animée par les enseignants de musique, cette expérience hors du commun connaît un grand succès et marque positivement les élèves qui y participent.

Cet évènement à grand déploiement est rendu possible grâce à la Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois, le Conservatoire de musique de Val-d'Or, la Cité de l'Or ainsi que Musique s'il vous plait.

La Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois offre des services éducatifs de qualité à plus de 6000 élèves jeunes et adultes sur son territoire. C'est plus de 1 000 employés qui font partie de cette grande équipe, répartie dans 23 établissements scolaires, soit 14 écoles primaires, 4 écoles secondaires, 1 centre de formation professionnelle et 3 centres de formation générale des adultes.

-30-

Source : Caroline Neveu
conseillère en communication
819 825-4220, poste 3013
neveu.caroline@csob.qc.ca